

C.H.A.  
COMUNIDAD HOMOSEXUAL ARGENTINA

Ámbito Financiero 07/05/98

## Duhalde no quiere a los homosexuales

*Eduardo Duhalde afirmó ayer que la «opción sexual» del juez federal Norberto Oyarbide «no lo inhabilita para ningún cargo», pero enfatizó que «no se pueden tolerar ciertas actitudes de los magistrados». Duhalde se ubicó así en la línea de pensamiento de Raúl Granillo Ocampo, sin medir la incidencia electoral de las minorías que luchan contra la discriminación sexual. Al igual que Granillo Ocampo, trató de ponerles límites a las inclinaciones sexuales de los hombres y mujeres de la Justicia que en un tiempo -aunque ahora en desuso por la práctica- se encontraban presionados por un rígido reglamento de usos y costumbres, obviamente violado sin la presencia de cámaras filmadoras. Percatado del lapsus lingüístico, Duhalde llevó la carga contra Oyarbide bajo argumento que recogió la Alianza para no enfrentarse con la Comunidad Homosexual Argentina (CHA): el de las supuestas amenazas de muerte. «No tendría que estar un instante más en su cargo».*